3.3月9日土曜日に行われた、大宮南ロータリー クラブ主催の「ヤングケアラー支援市民集会」に 参加してまいりました。自治会や民生委員など地 域の方々や、ロータリアン、ローターアクターが 参加し、ケアラー支援団体の代表、またヤングケ アラーとして学生時代を過ごした方のお話をお聞 きし、意見を交わしました。未だ社会的な認知度 も低く、また実情を把握することも難しい問題だ と感じましたが、具体的な支援に繋げる必要性を 考える機会となる集会でした。

退会のご挨拶

■株式会社フジタ 関東支店

三浦 隆一会員

事業所の転任という事で本日をもって 大宮西ロータリークラブを退会とさせ



ていただきます。2019 年4月高橋秀樹 **愛**様の紹介によりこの大宮西ロータリークラブに入会 させていただき、5年間、皆様に大変お世話になり ました。途中、コロナというパンデミックもあり、 ロータリー活動に制限もありましたが、本当に楽し い5年間でございました。しかしながら委員会活動 におきましては、皆さまのお力にあまりなれずに大 変ご迷惑をおかけいたしました。そんな中で一番の 思い出は、大宮駅や鐘塚公園でポリオ撲滅運動やピ ンクリボン活動をしているときに「自分頑張ってい るなぁ」と思ったことです。今後もロータリー奉仕 の精神を転任先、私生活におきましても忘れずに心 に刻んで頑張っていこうと思います。後任には「茂 川」というものがお世話になります。立派なロータ



リアンとなるよう皆様のご指導 をお願いいたします。最後にな りますが、大宮西ロータリー様、 会員の皆様の益々のご発展とご 健勝を祈念いたしましてご挨拶 と代えさせていただきます。

委員長報告、派遣役員報告

■地区 地域社会奉仕委員会 委員 新井 清太

3/16(土)10:00~12:00、大宮駅 西口ペデストリアンデッキにおいて 「能登半島地震支援 大宮駅 街頭募金」 を行います。本日、案内をお配りし ていますので、参加できる方は直接 申し込みを。駅では「おおみや鉄道



の日」関連イベントも開催されており、埼玉栄高等 学校吹奏楽部は演奏もいたします。ほかの生徒は募 金に参加します。

■米山記念奨学委員会 委員長

円谷 友香

3月は米山月間です。本日は学友の キムさんに卓話をお願いしています。 例会終了後、書の前で記念撮影をし たいと思います。皆様お集まりくだ さい。





出席報告

■出席委員会 委員長 新城 盛辛



スマイル報告

■副SAA

松本 有祐



生み出

卓 話

国際ロータリー第 2770 地区 米山学友 キム ソンヒョン様 「私の夢」

成長過程

- 日本での生活
- ○日本語が分からない
- ○言葉が通じないから生活が 大変
- ○先生の言うことが分からな
 - 3カ月で日本語が上達
- ○みんなと沢山お喋りしたい!
- ○日本の生活が自分の一部になった ⇒日本は第二の故郷
- 突然の別れ
- ○いきなり韓国へ帰国することに
- ○すぐ日本に戻ってやると決意
- ⇒実際は15年後に来日
- 韓国の生活にも馴染めない
- ○今度は韓国語が分からない
- ○学校にも馴染めない
- ○友達ができない
- ⇒インターネットゲームと日本のアニメが心の拠り所
- 高校でインターアクトに入部
- ○最初は友達が欲しくて入った
- ○次第に、「人のためになることとは何か」について 考える
- ○進路に関しては、進学より就職
- ⇒国会で働くことに

国会で学んだこと

様々な人が集まった職場

- ○エリートから芸能人まで
- ○政治家に会う機会も多かった
- ⇒一番参考になったのは国会議員

夢は永遠の命

「偉人になれば、私が死んでも誰かが私を憶えてくれる」

人は肩書ではなく「中身」

- ○国会議員を観察した結果、肩書より中身が大事である ことを悟った
- 専門家になりたい
- ○人を助けるには力を付けるべき
- ⇒何の専門家になるか?



